## Fiesta de la Solidaridad por el 26 de Julio en Berlín



La Habana, 23 de jul (RHC). En Alemania se celebró una Fiesta de la Solidaridad con motivo del aniversario 64 del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, a conmemorarse el próximo 26 de julio. La actividad la convocó el grupo de trabajo Cuba Sí, del partido La Izquierda (Die Linke).

Quioscos de diferentes organizaciones rodearon el área, donde se podía encontrar información, libros, artesanía, tabacos, comidas y bebidas típicas. Fue un festival multicultural al que se unieron representantes de Austria, Bélgica, Suiza y, por supuesto, la comunidad cubana residente en la ciudad, más de 5 mil participantes reúne el evento cada año.

La Fiesta tuvo paneles de discusión, exposiciones, actividades para niños y mucha buena música.

Un "Pueblo Internacional" –como *Cuba Sí* lo denominó–, integrado por organizaciones de solidaridad europeas, que se reunió en Alemania y mostró su solidaridad y amor por la Isla.

con informacion de prensa latina



## Radio Habana Cuba